

## ■ échecs

# Maxime Vachier Lagrave, rencontre avec un champion

Dans le cadre de la biennale de sculptures de Quenza, et en partenariat avec le conseil général de Corse-du-Sud, se déroule un championnat de Corse de blitz (parties d'échecs très rapides). Sur place, 106 joueurs s'affrontent pour la première place.

L'invité d'honneur de ces rencontres, le champion d'échecs Maxime Vachier Lagrave, numéro 1 français.

Aujourd'hui, âgé de 20 ans, il est l'un des plus jeunes grands maîtres de l'histoire des échecs. Il obtient ce titre à l'âge de 14 ans et 4 mois, en 2005. Le 25 août 2007, il devient champion de France, il a 16 ans et 10 mois.

C'est en novembre 2009, qu'il se hisse à la première place du championnat de monde junior organisé en Argentine. Un palmarès impressionnant

pour un si jeune homme, plutôt timide.

## Maxime, présentez-vous...

J'ai 20 ans et je joue aux échecs depuis l'âge de 5 ans. C'est mon père qui m'en a appris les règles et j'ai tout de suite été séduit. Aujourd'hui, je suis le n° 1 français et je suis devenu champion du monde junior en 2009.

## Quels sont vos joueurs préférés ?

Par le style, c'est Fischer, mais bien sûr, j'admire beaucoup Kasparov.

## À part les échecs, quelles sont vos autres occupations ?

Je fais du tennis et de la course semi-endurance. En licence de maths, j'ai arrêté pour me consacrer uniquement aux échecs.



Maxime Vachier Lagrave, n°1 français et champion du monde junior. (Photo A-L.P.)

## Vos loisirs ?

La musique, principalement le rock international et les jeux vidéos.

## Quels sont vos objectifs aujourd'hui ?

Actuellement, je suis le 22<sup>e</sup> joueur mondial et je voudrais entrer rapidement dans le top dix mondial.

En attendant, Maxime Vachier Lagrave s'est plié, avec beaucoup de gentillesse, aux séances de photos souvenirs que les participants du tournoi de Quenza ont sollicitées et paraît-il, qu'il s'est mis à la belote - dixit Léo Battesti, président de la ligue corse d'échecs et vice-président de la fédération française, appuyé dans ses déclarations par Cyril Humeau, champion de Corse 2011.